DATOS ESTADÍTICOS DEPARTAMENTO DE ADMISIONES Y REGISTRO

Inscritos: El comportamiento en el número de inscritos para nuestros últimos procesos de admisión se ha presentado de la siguiente forma:

SEMESTRE	CANTIDAD
2015/1	48.435
2014/2	30.181
2014/1	48.067
2013/2	33.785
2013/1	44.203
2012/2	30.052

Admitidos: El comportamiento en el número de inscritos para nuestros últimos procesos de admisión se ha presentado de la siguiente forma:

SEMESTRE	CANTIDAD
2015/1	5.467
2014/2	4.662
2014/1	5.958
2013/2	5.685
2013/1	5.166
2012/2	5.089

Población: Con respecto a la población podemos mencionar que para el semestre 2005/2 se tenía una población 28.900 estudiantes y para el 2014/2 36.352 (No se toma 2015/1 ya que a la fecha aún no se registran todas las unidades académicas). Se debe tener en cuenta, adicionalmente que el semestre 2014/2 no fue matriculado por la Facultad de Odontología (con 617 estudiantes en 2014/1), ni por la Escuela de Microbiología (con 778 estudiantes en 2014/1). Esta población distribuida en las 23 unidades académicas (Facultades, Escuelas, Institutos y Corporaciones).

Nuestra población de pregrado continua siendo en su mayoría perteneciente a los estratos más bajos de la población, teniendo un 56% de estrato 1 y 2, un 38% de estrato 3 y finalmente de estrato superiores (4, 5 y 6) un 6%.

Graduados: El número de graduados para el año 2005 fue de 3.316 estudiantes y para el año 2014 de 5.442. Para el año en curso se han graduado un total de 270 estudiantes.

Programas nuevos ofrecidos: Continuando con el compromiso de estar a la vanguardia en educación, nuestra universidad continúa ofreciendo nuevos programas con pertinencia para las regiones y el país. Los aspirantes a nuestra Universidad encuentran ofertas de programas novedosos como son: Ingeniería Bioquímica, Ingeniería Agroindustrial, Ingeniería Agropecuaria, Ingeniería Acuícola, Gestión en Ecología y Turismo, etc.